

Elterninformation

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie konnten sich zusammen mit Ihren Kindern in den Ferien gut erholen und sind wohlbehalten aus dem Urlaub zurückgekehrt.

Mit dem Elternbrief erhalten Sie einige Mitteilungen und Informationen.

Elterntaxi:

Bei allem Verständnis dafür, dass Eltern ihre Kinder persönlich zur Schule bringen wollen, bitte ich dennoch zu bedenken, dass es morgens und (nach)mittags immer wieder zum Teil zu erheblichen Behinderungen auch mit potenziellen Gefährdungen kommt, wenn Eltern ihre Kinder bringen oder abholen. Bitte meiden Sie unbedingt den Eingangsbereich zum Hof (Feuerwehrezufahrt). Hier ergibt sich auch aus der StVO (§14 , § 12 Absatz 1 Nr. 1 und 5; §1), dass das Aus- und Besteigen der Fahrzeuge nicht gestattet ist, vor allem wenn dadurch andere Verkehrsteilnehmer, z. B. fahrradfahrende Schülerinnen und Schüler, gefährdet werden. Hilfreich ist es, wenn Sie das Befahren der Haeckelstraße grundsätzlich vermeiden und Ihre Kinder eher weiter entfernt vor der Schule absetzen bzw. abholen.

Sollten Sie für Ihre Kinder das **Frühstück** (Käsebrötchen und/oder Lunchdrink=Milch) in der Mensa bestellen, weisen Sie bitte Ihre Kinder darauf hin, dieses auch abzuholen.

Für die **einstündige Mittagspause** von 12.15 Uhr bis 13.15 Uhr gilt in diesem Schuljahr folgende **Einteilung** in der Mensa:

In der ersten Hälfte findet die Versorgung der Stufen 5 und 6, in der zweiten Hälfte die der Stufen 7-10 statt. Die Jahrgangsstufen 11 und 12 können jederzeit essen gehen.

Das Verlassen des Schulgeländes während der größeren Pausen und in Freistunden ist den Schülerinnen und Schülern ab Klasse 10 wie bisher erlaubt, wenn eine Einverständniserklärung der Eltern vorliegt.

Diese wird von allen Eltern der JgSt 10 sowie neuen Schülern der JgSt 11 eingeholt und zu den Schülerakten geheftet. Sie gilt bis auf Widerruf für die gesamte Oberstufe.

Das entsprechende Formular wurde bereits ausgeteilt und ist im Sekretariat abzugeben. Bis dahin wird Ihr Einverständnis vorausgesetzt.

Ich weise ausdrücklich darauf hin, dass in den Freistunden die Mensa den Schülerinnen und Schülern der oberen Klassen zum Aufenthalt und Arbeiten zur Verfügung steht.

Für die Oberstufe (JgSt 10 – 12) **entfällt** ab diesem Schuljahr der **Versäumnisbeleg**. Es bleibt bei der **Entschuldigungspraxis**, dass die Eltern morgens im Sekretariat anrufen, um Ihr Kind krank zu melden. Bei Rückkehr des Schülers in die Schule ist eine schriftliche Entschuldigung beim jeweiligen Fachlehrer vorzulegen.

Sollte eine **Klausur** aus Krankheitsgründen nicht geschrieben werden können, ist ein ärztliches Attest vorzulegen. Dies gilt für die JgSt 11 und 12 auch bei angekündigten Tests. Die Schüler wurden bereits darüber belehrt.

Für das Domgymnasium gelten bei **Krankheit** folgende Regelungen:

- a) Die Schülerinnen und Schüler sollen eigenverantwortlich ständig Masken (FFP2-Masken) mit sich führen, um sie im Bedarfsfall aufzusetzen. Es werden im Sekretariat keine Masken mehr ausgegeben!
- b) Im Sekretariat gilt für kranke Schülerinnen und Schüler generell eine Maskenpflicht.



Ich weise in diesem Zusammenhang außerdem auf die generelle Regelung hin, dass im Interesse aller Mitschüler kranke Schüler auch zu Klassenarbeiten oder anderen Leistungskontrollen nicht erscheinen dürfen.

Wir haben uns aufgrund eines neuen Erlasses entschieden, auf die **Zeugniskommentare** der JgSt 5 – 10 zu verzichten und diese durch Lernentwicklungsgespräche zum Sozial- und Lernverhalten zu ersetzen. Nähere Informationen dazu folgen auf den Elternabenden.

Der **Elternsprechtage** findet im 1. Halbjahr am 23.11.2023 von 15 – 17 Uhr statt. Die Zugangsdaten für das Portal „Schulmanager“ erhalten alle Eltern der JgSt 5 und der neuen Schülerinnen und Schüler des SJ 23/24 vorab über den Klassenlehrer/Tutor.

Für das 2. Halbjahr ist ein geändertes Format angedacht. Auch dazu folgen weitere Informationen.

Am 30.11.2023 ist für die Schule ein **Moodle-Tag** geplant und damit kein Unterricht in der Schule vor Ort. Über Näheres werden Sie rechtzeitig informiert.

Wir bitten Sie herzlichst **Anrufe im Sekretariat** in der Zeit zwischen 09:30 Uhr und 12:30 Uhr auf das Wesentliche zu beschränken.

Des Weiteren bitten wir darum, dass beim Schriftverkehr (mail oder schriftlich) die Klasse Ihres Kindes angegeben wird. Dies erleichtert unsere Arbeit.

Die meisten Informationen finden Sie übrigens auf unserer Homepage. Dies betrifft vor allem Termine, Elternbriefe, Bücherzettel, Mailadressen und die gültigen Regularien.

Ich wünsche uns allen einen guten Start in das neue Schuljahr.

Mit freundlichem Gruß

Dietrich Lührs
Schulleiter